



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 09.10.2019

ANTRAG

Bessere Gesundheitsversorgung für unsere Kinder!

- München sendet ein deutliches Signal nach Berlin, um zeitnah Nachbesserungen bei der Versorgung von Kindern im Krankenhaus zu erreichen. Dies soll über den Oberbürgermeister und den Städtetag geschehen.
- Der Münchner Stadtrat wird künftig frühzeitig und mindestens einmal pro Jahr über sich abzeichnende medizinische Versorgungslücken informiert.

Begründung:

Dieser Tage waren in der Presse Berichte über medizinische Versorgungsmängel von Münchner Kindern und Jugendlichen zu lesen. Ärztliche Leiter von Kinderkliniken, auch der städtischen München Klinik, schlugen Alarm und beklagen die Unterfinanzierung der Behandlung von Kindern im Krankheitsfall durch das bestehende Vergütungssystem.

München hat mit erheblichem Einsatz von Steuergeldern vor wenigen Jahren ein medizinisches Versorgungsmanagement geschaffen. Erstmals war es das Thema „Rund um die Geburt“, wo mit finanzieller Unterstützung der Kommune Versorgungsmängel gemildert, aber letztlich nicht beseitigt werden konnten. Das planwirtschaftlich organisierte deutsche Gesundheitssystem weist die unsäglichen Fallpauschalen auch in der Kinderheilkunde auf. Aussagen von Klinikbetreibern wie „Finanziell lohnt sich die Kinderversorgung nicht“, zeigen die Fehlsteuerung im System.

Spendengelder sind willkommen zur Abmilderung der schlimmsten Auswirkungen, lösen aber nicht die durch das Vergütungssystem der Fallpauschalen verursachte deutliche Unterfinanzierung in der Gesundheitsversorgung.

Initiative:

Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder:

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de